

## 「白山手取川ジオパークに関する行動指針（案）」に対する ご意見と推進協議会の考え方について

募集期間：令和6年4月26日（金）～5月10日（金）

結 果：1名の方から1件の意見

パブリックコメントに寄せられた行動指針案へのご意見・ご要望と、それに対する推進協議会の考え方は以下のとおりです。

ご意見・ご要望	推進協議会の考え方
<p>マスタープランP.2の1ジオパーク推進で目指すものの文章冒頭に、自然は変化し、それは人々にとっては災害になるという現実を書くべきだと思います。防災教育の部分に書かれている「災害を「正しく知り、正しく恐れ」」は正にその通りだと思いますが、行動指針は市民がこの場所で継続的に自然と同調して暮らしていく自然の変化を「正しく知り、正しく恐れ」を強調すべきと思います。</p>	<p>マスタープランにおけるジオパーク推進で目指すものの項目は、ユネスコの理念に沿った「持続可能な地球環境への貢献」を説明するための部分となっております。自然は変化し、それは人々にとっては災害になるという現実や、自然の変化を正しく知り正しく恐れるということは大切な要素ではありますが、この項目は「持続可能な地球環境への貢献」に対する総括的な説明であるため、災害に関する要素はP.6の(2)防災教育部分にまとめて記載しておりますのでご理解をお願いいたします。</p>